

Artikel vom 01.02.2023

CSU Stadtratsfraktion

Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V. Jahreshauptversammlung



CSU Kreisvorsitzender Stephan Gollwitzer, Raimund Riehl (CSU Weiden West), Stadträtin Maria Sponsel, 1. Vorsitzender Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V. Hans-Jürgen Meier, Stadtrat (Vorsitzender Heimatring Weiden e.V.) Heiner Vierling, 2. Vorsitzender Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V. Oswald Zahn, Stadtrat Hans Forster

Anfang **Juni 2023** wird die Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V. **85 Jahre** alt. Dies wird würdig gefeiert werden im Stadtteil Rehbühl.

Zur Jahreshauptversammlung mit Ehrungen wurden die Mitglieder der **Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V.** durch **1. Vorsitzenden Hans-Jürgen Meier** ins Sportheim des *VfB Weiden e.V.* eingeladen.

Mit **288 Mitgliedern** ist die **Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V.** sehr engagiert und aktiv in unserer Stadt Weiden. Trotz Corona konnten 2022 wieder Veranstaltungen durchgeführt werden.

Zahlreiche verdiente Mitglieder wurden für 10, 20, 30, 40, 50 und sogar 60 Jahre treue Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Herzlichen Dank an die Vorstandschaft für das ehrenamtliche Engagement und herzlichen Glückwunsch und die geehrten Mitglieder!